
Liga Vente, ala lettone della Parking Graf Crema

BASKET: SERIE A2 ROSA

Vente... di gloria
«Crema domina»
La lettone: «Siamo un gran gruppo ma possiamo crescere ancora

Dobbiamo avere più continuità nella gara, il campionato è aperto»

di TOMMASO GIPPONI

n CREMA «Dobbiamo pro-
vare sempre a dominare le
avversarie». Finora Crema
ha sempre vinto, e uno dei
motivi è sicuramente la so-
lidità che ha portato la let-
t one Liga Vente. Si continua a
lavorare sodo in casa Parking
Graf per affrontare al meglio
una serie di partite ravvici-
nate, a partire da quella di
domani alla Cremonesi con-
tro il Teen Venaria Basket. La
pivot, fresca trentunenne, sta
ampiamente ripagando le at-
tese, dimostrandosi quel to-
tem sotto canestro, soprat-
tutto difensivo, che era man-
cato nelle ultime stagioni.
Non che poi in attacco non si
senta, visto che viaggia a 12
punti di media dopo dodici

p ar t it e.

Crema può ancora crescere?
«Dobbiamo lavorare sempre
di più per migliorare la dife-
sa, in particolare nell’u no
contro uno. Coach Diamanti
ci spinge sempre a dare il
massimo in allenamento e
dobbiamo mostrarlo anche
durante le partite. Ci stiamo
provando ma bisogna sempre
migliorarsi. Il nostro gioco
dovrà essere il migliore pos-
sibile durante tutti i 40 mi-
nuti, e non solo nei primi
venti dove ne abbiamo presi
altrettanti di vantaggio. Dob-
biamo rimanere concentrate
sempre e questo è un aspetto
fondamentale per arrivare
a l l’obiettivo finale».

Quali le sembrano le avver-

sarie più accreditate?
«Una squadra che ci ha crea-
to problemi è Milano, ma alla
fine siamo riuscite a vincere
facendo forza sul gruppo e
s u ll’unione. Ma tutte le par-
tite sono difficili, ognuna con
un particolare diverso. Dob-
biamo essere brave a scen-
dere in campo con il giusto
approccio e dominarle sem-
pre proprio come ci chiede il
coach. Alcune squadre hanno
cambiato la straniera quindi
dovremmo esser brave a stu-
diare i loro adeguamenti e
non dare loro la possibilità di
esprimere il loro gioco. Bre-
scia poi per esempio è una
buona squadra, non ha cam-
biato molto rispetto all’anno
scorso, dove l’ho sfidata due
volte quando giocavo con
Faenza. Hanno molta ener-

gia, hanno varie ragazze gio-
vani che possono creare
qualche problema ma dalla
nostra abbiamo tutta l’es p e-
rienza che ci serve per poter
analizzare al meglio ogni si-
t u az ione» .

E finora che bilancio può
trarre da questa avventura
cr emas ca ?
«La nostra squadra è un ot-
timo mix tra esperienza e
giovani giocatrici e ci per-

mette di poter creare la giu-
sta chimica durante tutte le
partite. La città è carina, non
è grande ma mi piace, mi
permette di poter essere
tranquilla e girare in bici nel-
la più totale tranquillità. Le
mie compagne sono ottime,
mi trovo veramente bene con
loro e con lo staff. La società
ci chiede il massimo e noi
dobbiamo dare tutto per la
cau s a» .
© RIPRODUZIONE RISERVATA

n CREMONA La curiosità è
che anche nella Vanoli, al-
tra squadra di serie A, gio-
ca un’ala lettone: il neoac-
quisto Verners Kohs.

LA CURIOSITÀ

ANCHE ALLA VANOLI
U N’ALA LETTONE
IL NUOVO KOHS

Verners Kohs della Vanoli


